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AUDIÊNCIA DISCUTE 
PLANO DIRETOR
Será realizada nesta quinta- 
feira (29), na Câmara de Jun- 
diaí, uma audiência pública 
para debater 0 projeto de lei 
n° 12.718, do vereador Valde- 
ci Vilar (PTB). A proposta pre
tende alterar o Plano Diretor 
de Jundiaí, instaurado por lei 
municipal desde 2016, para 
acrescentar, entre os usos de 
solo tolerados, aqueles que 
obtiveram  certidão de uso 
de solo antes da aprovação 
da lei. O evento, aberto ao pú
blico, começa às ígh.

CÂMARA FAZ SESSÃO 
DE HOMENAGENS
A Câmara de Jundiaí realiza, 
nesta quarta-feira (28), uma 
sessão solene para que os ve
readores possam homena
gear diversas personalidades 
de Jundiaí. Durante 0 encon
tro , rea lizad o  no Teatro 
Polytheama, a  partir das ígh, 
cerca de 40 cidadãos e entida
des locais receberão títulos 
honoríficos por sua atuação 
de destaque na cidade.

FMJ FAZ EXAM ES PARA 
DETECTAR CÂNCER
O vereador Wagner Ligabó 
(PPS) lembrou, durante a ses
são  ordinária desta  terça 
(27), que a Faculdade de Medi
cina de Jundiaí (FMJ) vai ofe
recer, neste sábado (1), exa
mes gratuitos para detectar 
câncer de pele. “A ação é fei
ta anualmente e, no ano pas
sado, 10% dos que participa
ram da ação foram detecta
dos com suspeita ou diagnos
ticados com a doença”, afir
mou. O evento ocorre no au
ditório da FMJ, das 8h às i4h.

Empresas poderão ajudar 
escolas e fazer propaganda

Comerciantes e empreendedores poderão contribuir com a melhoria de escolas públicas em troca de divulgação
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Com a aprovação do progra
ma “Escola Amiga da Educa
ção” na noite desta terça (27), 
durante a sessão ordinária da 
Câmara de Jundiaí, os empresá
rios da cidade poderão realizar 
pequenas reformas de manu
tenção, conservação e amplia
ção em escolas da rede pública 
municipal em troca de espaço 
para divulgar sua marca no 
prédio local.

O autor do PL 178, que ins
titui o programa, vereador Ro
berto Conde (PRB), afirmou 
que a proposta vai atrair mui
tos colaboradores. “Muitas em
presas querem ajudar, mas se 
sentem presas, pois não existe 
mecanismo legal que oficiali
ze a contribuição. O empresá
rio de sucesso que tem cabeça 
aberta com certeza participará 
do programa”, disse.

A propositura foi elogiada 
pelos colegas. “Isso deveria ser 
uma lei federal, você deveria le
var o projeto para Brasília e ver 
se algum deputado abraça a 
ideia”, sugeriu Antonio Carlos 
Albino (PRB). Conde era autor 
de outros dois projetos em pau
ta. O PL 12.477, que pretendia 
incluir o Dia do Obreiro Univer
sal no calendário municipal,

foi adiado para a sessão do dia 
18 de junho de 2019, e o PL 
12.159, que previa anexação de 
débitos tributários nos camês 
do IPTU, foi retirado.

Wagner Ligabó (PPS) tam

bém retirou seu PL 12.594, que 
pretendia exigir que os cardá
pios informassem se os alimen
tos vendidos nos restaurantes 
continham glúten, lactose e ou
tras informações nutricionais.

"Surgiu um boato que iam 
pressionar os vereadores a rejei
tar o projeto, então procurei al
guns representantes de bares e 
restaurantes para conversar. 
Eles disseram que precisariam

contratar nutricionistas para 
avaliar os pratos, principalmen
te em restaurantes com bufês 
por quilo, e que não poderiam 
arcar com o custo”, justificou o 
parlamentar. “Ficou parecendo 
que eu estava criando um obstá
culos para os comerciantes da 
cidade, mas não é o caso. Todo 
projeto que apresento tem o in
tuito de contribuir para a me
lhoria da população e da cida
de”, afirmou.

TRIBUNA LIVRE
Os parlamentares foram du

ramente criticados por Felipe 
Pinheiro, que usou o espaço de
dicado à participação cidadã. 
No momento de sua fala, no iní
cio da sessão, apenas três parla
mentares se encontravam no 
plenário. “Três cidadãos subi
ram nesta Tribuna para falar de 
temas importantes e vemos o 
descaso da maioria. Esta Casa 
sempre me surpreende negati
vamente”, afirmou sob aplau
sos do plenário, que também es
tava relativamente vazio.

Albino, que estava momen
taneamente na presidência, jus
tificou a ausência de seus cole
gas. “Estamos realizando neste 
momento uma reunião com re
presentantes da CPFL para tra
tar das constantes quedas de 
energia na cidade”, afirmou.
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